

## „Two Souls of Aligners“-Event auf Ibiza

FORESTADENT lädt im Herbst 2022 zu einer einzigartigen Fortbildung auf die beliebte Insel im Mittelmeer. International führende Experten werden dabei drei spannende Tage lang den State of the Art der Alignertherapie sowie zukunftsweisende Behandlungsansätze präsentieren.



Dreizehn internationale Top-Speaker werden beim vom 29. September bis 1. Oktober 2022 auf Ibiza stattfindenden „Two Souls of Aligners“-Event den aktuellen Entwicklungsstand der Alignertherapie sowie neueste Ansätze und Trends präsentieren. (Fotorechte bei den Referenten)

Lassen Sie sich im Herbst von einem ganz besonderen Highlight begeistern – einer herausragend besetzten Fortbildung der Extraklasse, die noch dazu an einem der schönsten Orte Europas stattfinden wird. Dieses strotzt nur so vor namhaften Experten, zukunftsweisenden Themen und einer atemberaubenden Landschaftskulisse – das „Two Souls of Aligners“-Event, zu dem FORESTADENT vom 29. September bis 1. Oktober 2022 nach Ibiza einlädt. Drei Tage mit inspirierenden Vorträgen, aufregendem Rahmenprogramm und vielen Gelegenheiten zum kollegialen Austausch warten auf die Teilnehmer. So werden 13 internationale Meister ihres Fachs

Einblicke in eine vielversprechende künftige Alignerwelt gewähren, über neue Technologien berichten sowie Trends aufzeigen.

### Vorkongress Aligner- versus Lingualtechnik

Den Auftakt bildet der Vorkongress (29.9.) mit Dr. Vittorio Cacciafesta (Italien). Der Tageskurs wird die Aligner- der Lingualtechnik gegenüberstellen und jeweilige Stärken und Schwächen mit Blick auf die einzelnen Behandlungsphasen herausarbeiten.

### Top-Referenten zeigen Zukunft der Alignertherapie auf

Und genauso hochkarätig geht es beim Hauptprogramm weiter.

Prof. Dr. Ravindra Nanda (USA) widmet sich verschiedenen Aspekten zur Ergebnisoptimierung und legt dabei den Fokus auf die Biomechanik, Alignermaterialien oder Attachments. Während Dr. Patrick Borbely (Kolumbien) über die Vorteile der digital gestützten Planung und Insertion von Mikroschrauben im Rahmen der Alignertherapie sprechen wird, werden Dr. Domingo Martín und Dr. Alberto Canábez (beide Spanien) das von ihnen entwickelte neue FACE Aligner System präsentieren. Das FAS-Konzept basiert auf der bekannten FACE-Philosophie und bezieht durch Berücksichtigung der Kondylenposition auch die Funktion mit ein.

Über seine Erfahrungen mit In-house-Alignern berichtet Dr. Philipp Gebhardt (Deutschland). Um Hybrid-Ansätze für komplexe Therapieaufgaben wird es sich bei Dr. Giorgio Iodice (Italien) und Dr. Simon Graf (Schweiz) sowie bei Dr. Guillaume Lecocq (Frankreich) und Dr. José María Ponce de León (Spanien) drehen. Dabei werden sowohl die Kombination von Alignern mit skelettal verankerten (3D-gedruckten) Apparaturen als auch mit Brackets in den Mittelpunkt gerückt. Darüber hinaus sind die Verbesserung der parodontalen Gesundheit durch KFO-Behandlungen (Dr. Andreea Jianu, Rumänien), die Aligner-Behandlungsplanung in stabiler Kondylenposition (Dr. Kamil Stefanski,

Polen) sowie das „OcclusalDesign“ bei Anwendung des neuen FAS-Konzepts (Dr. Maria Magallón, Spanien) Programminhalte.

### Wissenserwerb und Entspannung am Meer

Neben der intensiven Fortbildung wartet der Veranstalter mit einem attraktiven Rahmenprogramm mit Get-together am Vorabend (29.9.) und rauschender Dinnerparty am Freitagabend (30.9.) auf. Veranstaltungsort ist der Palacio de Congresos de Ibiza in Santa Eulàlia des Riu unweit des Stadtzentrums. Unmittelbar gegenüber liegt das Aguas de Ibiza Hotel, in dem (je nach Verfügbarkeit) Zimmer zu Sonderkonditionen gebucht werden können. Für die Teilnahme am Event kann sich unter genanntem Kontakt registriert werden. Frühbuchern gewährt FORESTADENT noch bis 29. Mai 2022 einen Rabatt.

### kontakt

**FORESTADENT**  
**Bernhard Förster GmbH**  
 Westliche Karl-Friedrich-Straße 151  
 75172 Pforzheim  
 Tel.: +49 7231 459-0  
 Fax: +49 7231 459-102  
 ibiza@forestadent.com  
 www.forestadent.com

## 100 Jahre IDS

Dentale Weltleitmesse feiert 2023 ein Jubiläum.

Die IDS, die global führende Messe der Dentalbranche, feiert im kommenden Jahr einen doppelten Geburtstag: Vom 14. bis 18. März 2023



findet nicht nur die 40. Ausgabe der Internationalen Dental-Schau statt, die IDS freut sich auch auf ihren 100. Geburtstag. Die Erfolgsgeschichte der dentalen Welt ist untrennbar mit der IDS verknüpft, denn die Leitmesse basiert auf einem Wertesystem, das sie einzigartig macht. 100 Jahre IDS stehen für die vollumfängliche Branchenabbildung, für Innovationen und Markttrends, für einen beständigen und offenen Leistungsvergleich im Sinne des olympischen Prinzips

und nicht zuletzt auch für einen Führungsanspruch als die international größte Branchenplattform, der seit Jahrzehnten immer wieder bestätigt wird.

Die Erfolgsgeschichte und das Jubiläum der alle zwei Jahre in Köln stattfindenden IDS ist auch für die Koelnmesse ein herausragendes Ereignis, denn die Internationale Dental-Schau wird seit über 30 Jahren am Messestandort Köln durchgeführt. Der Verband der Deutschen Dental-Industrie e.V. (VDDI) hatte damals entschieden, der IDS ab 1992 eine beständige Heimat in Köln zu geben und die Koelnmesse mit der Durchführung der Messe zu betrauen.

### kontakt

**Koelnmesse GmbH**  
 Messeplatz 1  
 50679 Köln  
 Tel.: +49 221 821-0  
 info@koelnmesse.de  
 www.koelnmesse.de

ANZEIGE

### Passt sich perfekt an: Das neue IMPRIMO® LC Splint flex.

Mit seinem thermoaktiven Memoryeffekt ermöglicht IMPRIMO® LC Splint flex eine perfekte Anpassung. Seine Flexibilität im ausgehärteten Zustand sorgt darüber hinaus für hohen Tragekomfort, geringe Bruchanfälligkeit und gute Polierbarkeit. Unser neues lichthärtendes, methacrylatbasiertes 3D-Druckerharz ist die ideale Basis für hochpräzise, transparente Aufbiss-schienen, ebenso für Knirscher- und Unterkieferprotrusionsschienen.

**QUALITÄT  
 VIELFALT  
 SERVICE**



**f i y**  
 SCHEU-DENTAL GmbH  
 www.scheu-dental.com  
 phone +49 2374 9288-0  
 fax +49 2374 9288-90